

PTA花壇整備活動

2022.10.30

春に向けて
花壇の整備から
始まります

秋まで生徒たちを
癒やしてくれた
花たちに感謝

保護者のみなさんが
それぞれできる作業に
率先して動いてくださり
スムーズに終わりました



先生操作



6月の花壇整備では50名近く参加して下さり感謝感謝でした。
今回も20名越えの参加に大感謝。そして短い時間ではありましたが
交流を兼ねての活動はとても有意義な時間でした。



お花とお話の先生

チューリップの
球根の植え方を
初めて知りました

先生のご指導通り
チューリップの
球根の向きと
土の深さを慎重に

今年度のPTA活動がボランティア参加なので初めての参加に戸惑う保護者の方もいらっしゃいましたが作業が始まれば皆様手際がよくあっという間に終了しました。今後の課題とすれば、過去の専門部活動の引継ぎから予めの流れを担当の先生と総務委員会でよりわかりやすくしておくのと保護者の皆様がボランティア参加しやすい環境ができるのかもしれませんが。

掘り返した土を
整えます！

父たちも性格が出ますねw

最後は
綺麗にして
帰ります！

＜先生から＞

保護者の皆様のお力で
来年の春には
綺麗なチューリップたちが
在校生を励まし、新入生を迎える
ことができます。
休日のお忙しい中、本当に
ありがとうございました。

